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Восстановление 
Троицкого собора 
продолжается
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После реконструкции 
торжественно открылся 
новый биатлонный 
комплекс. 
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В доме №5 по улице Ленина в Яхроме подходит к 
завершению  капремонт кровли. Также завершается 
и благоустройство придомовой территории.

Этот дом  на улице Ленина был построен в 1982 году. К  настоя�
щему времени его кровля стала нуждаться в капитальном ремонте. 
Работы по обновлению крыши стартовали в прошлом месяце после 
обследования объекта специалистами, работы запланировано  за�
вершить  к началу октября. 

Глава Дмитровского городского округа Илья Поночевный, под�
нявшись на крышу дома,  проверил, как продвигается ремонт.

Специалисты проводят замену мягкой кровли со стяжкой пере�
крытий и последующим утеплением. Работы на объекте еженедель�
но контролирует администрация городского округа и региональ�

ный Госстройнадзор. Работы выполнены уже на 80%. Специалисты 
разобрали старое покрытие, сделали утепление и гидроизоляцию, 
положили первый слой кровли из наплавляемых материалов.

–  Мы всегда очень ответственно относимся к тому,  чтобы жи-
телям было комфортно, специалисты стараются, чтобы ремонт 
был произведен качественно и в запланированные сроки. Надеюсь, 
что погода не подведет, и работа будет закончена, – сказал Илья 
Поночевный.

Затем Илья Игоревич пообщался с представителем управляю�
щей компании и местными жителями. Старшая по дому Мария 
Смирнова отметила, что подрядчик добросовестно выполняет по�
ставленные задачи. Также она внесла свои предложения по бла�
гоустройству и  изменений на придомовой территории. Неравно�
душные жители – отличные помощники, всегда дают полезные 
советы.

Около 40 км дорожного покрытия обновили 
в Дмитровском округе в этом сезоне. 

В рамках нацпроекта «Безопасные качественные дороги» специа�
листы «Мосавтодора» завершили укладку покрытия на участке от 

ул. Космонавтов города Дмитрова до села Костино. Протяженность 
отремонтированного покрытия – более 14 км.

Ремонтные работы прошли на дороге через деревни Митькино, 
Федоровское, Ярово и село Костино. Она также ведет к культурно� 
историческому центру города и социально значимым объектам. 

Сейчас в округе продолжаются работы еще на 5 региональных 
дорогах:

• Дмитров, Восточная объездная дорога (координаты: 56.358735, 
37.527778/56.332395, 37.507641)

• Дмитров, ул. Загорская 
• А�104 «Москва – Дмитров – Дубна» – Дмитров – МБК (уч�к 2) 
• г. Дмитров, ул. 2�я Центральная 
• МБК – Дмитров. 
На всех участках обновят покрытие и укрепят обочины. 
Ремонт муниципальных дорог в этом сезоне завершен. Отремон�

тировано 23 участка общей протяженностью 22 километра.
Всего в этом году запланировано отремонтировать более 65 км 

дорог.
Полный перечень адресов опубликован на сай-

те администрации в разделе «Комфортная среда». 
(https://dmitrov-reg.ru/komfortnaja-sreda/)

Дороги отремонтированы!

Ремонт кровли скоро 
будет завершен

Более 65 км дорог запла-
нировано обновить   в этом 
году  

Илья Поночевный проверил, 
как продвигается ремонт крыши
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В январе этого года, после 
капитального ремонта, ученики 
Дмитровской детской школой 
искусств приступили к занятиям 
в обновленном здании. А 
совсем недавно было закончено 
благоустройство пришкольной 
территории. 

Глава Дмитровского городского округа 
Илья Поночевный проверил качество про�
веденных работ по благоустройству.

До обновления зона рядом с Дмитров�
ской детской школой искусств создавала 
резкий контраст с внешним видом недав�
но отремонтированного здания, теперь и 
она полностью преобразилась. Благоустро�
енной территорией сейчас любуются все 
прохожие, особенно она понравилась роди�

телям, которые теперь в комфортных усло�
виях ждут детей после занятий.

– Я сама когда�то училась в этой школе. 
А теперь сына привожу на занятия. Школу 
после ремонта и не узнать, стало так свет�
ло, уютно, комфортно. Ученики и мы, их ро�
дители, очень рады таким переменам, – по�
делилась Марина Ракитина, мама одного из 
учеников ДДШИ.

В прошлом году Школу искусств прак�
тически построили заново в ходе капи�
тального ремонта, от фасада до интерьера. 
Поменяли окна, внутренние стены и ком�
муникации, закупили новые инструмен�
ты, устроили специализированные залы, 
которые позволяют ученикам заниматься 
на более профессиональном уровне. 

Кроме того, вокруг здания проложены 
просторные дорожки с асфальтовым по�
крытием, установлена система водоотведе�
ния. 

На этапе планировки аварийные деревья 
спилили, оставив только здоровые и креп�
кие, выровняли грунт и засеяли газон. Уже 
заметно, как он зарастает молодой травой. 
Металлическое ограждение вокруг терри�
тории также привели в порядок и покраси�
ли.

На протяжении дорожки, ведущей от во�
рот ко входу в Школу искусств, установле�
ны и держатели для велосипедов. «Изюмин�
кой» проекта стали десять светильников, 
которые создают особенную атмосферу при 
помощи подсветки.

– Теперь здесь приятная атмосфера, соот�
ветствующая статусу Школы искусств. Ве�
чером территория интересно смотрится за 
счет игры света, думаю, зимой она будет вы�
глядеть особенно нарядно, – рассказала жи�
тельница Дмитрова Алена Петрова.

Илья Поночевный также отметил, что 
улица Лиры Никольской  – одна из самых 
красивых в Дмитрове. В следующем году 
на ней запланировано провести комплекс�
ное благоустройство – обновление дорожек, 
тротуаров, бордюров и парковки. Кроме 
того, будет рассмотрен вопрос организации 
одностороннего движения.

Напомним, что в Дмитрове сейчас уде�
ляется большое внимание благоустройству 
общественных территорий, парков и попу�
лярных у жителей прогулочных зон. Так, 
продолжается реконструкция Советской 
площади, фонтанного комплекса в парке 
Березовая роща, ведутся работы на улице 
Профессиональной и в прогулочной зоне 
возле реки Березовец.

В ФОКУСЕ

Илья
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава 
Дмитровского

городского округа

–  На этом перемены не закончились. 
Здесь организована прекрасная парковая 
зона, на прилегающей территории уста-
новили не обычные лавочки (скамейки и 
фонари), а нестандартные, дизайнерские. 
Хотелось бы отдельно поблагодарить ру-
ководство школы за креативный подход и 
за дизайнерские находки

Современно и ярко 

Во дворах стало комфортнее

В Дмитровском округе 
специалисты практически 
завершили программу 
по комплексному 
благоустройству дворовых 
территорий.

Каждый год в нашем округе ве�
дутся работы по благоустройству 
дворов на территории многоквар�
тирных домов. 

В этом году уже благоустро�
ено 20 дворовых территорий. 
Так, в мкр. Аверьянова у домов 
№4,5,17,21,22,25, на ул. Маркова 

у дома №21 и на ул. Инженерной 
у домов №19,21,23 заменено ас�
фальтовое покрытие и появилось 
больше парковочных мест. Сейчас 
здесь специалисты занимаются 
установкой скамеек, урн и малых 
архитектурных форм там, где это 
необходимо. Жители с удоволь�
ствием отмечают положительные 
перемены.

– Асфальт в нашем дворе теперь 
новенький, скамейки удобные 
установили, меня, как пожилого 
человека, это очень радует. А сын 
доволен, что парковку расшири�
ли, стало удобнее. Спасибо за бла�
гоустройство  – поделилась Нина 

Ильинична, жительница ул. Аве�
рьянова. 

А во дворах п. Икша на ул. Ин�
женерной, д. №9,10 и в г. Яхроме на 
ул. Бусалова, д. №10,12 появились 
новые, современные детские пло�
щадки. Юные жители с удоволь�
ствием там проводят время.

– Благоустройство – один из са-
мых актуальных запросов у жите-
лей Дмитровского округа. В 2022 
году мы комплексно благоустрои-
ли 25 дворов округа, причем 12 из 
них жители определили сами голо-
сованием на портале «Добродел». 
В этом году приведены в порядок 
еще 20 дворов, – прокомментиро�
вал глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный.

Голосование за включение в 
программу КБДТ проходило на 
портале «Добродел», где в 2022 
году была применена новая мето�
дика формирования списка адре�
сов для включения в программу: 
дата постройки детской игровой 
площадки или ее отсутствие, не�
обходимость благоустройства в 
соответствии с проживающими 
маломобильными гражданами, а 
также состояние линий наружно�
го освещения.

Комплексное благоустройство 
дворовых территорий включа�
ет в себя установку детских игро�
вых площадок, организацию пар�
ковочных мест и установку малых 
архитектурных форм: урн и ска�
меек. 

Улицы Советская, 
Центральная, Заводская 
поселка Деденево 
стали заметно светлее – 
здесь появилось 50 
новых светодиодных 
светильников. 

До конца октября в рамках му�
ниципальной программы под�
рядчик заменит 129 светильни�
ков, установит 37 новых опор 
и протянет порядка 2802 ме�
тра провода. Уличное освеще�

ние будет обновлено в Ольявидо�
во, Лупаново, Кузяево, Костино, 
Ильинское, Подосинки, Новин�
ки, Ольявидово, Рогачево, ул. За�
речная и в поселке Икша, ул. Ра�
бочая, д. 19, 

Работы по освещению про�
ведены и на Восточной объезд�
ной дороге Дмитрова. Подряд�
ная организация «Мосавтодора» 
установила более 180 фонарных 
столбов. Работы прошли при 
поддержке губернатора Андрея 
Воробьева в рамках региональ�
ной программы «Светлый город».

СВЕТА БУДЕТ 
БОЛЬШЕ!Комплексное 

благоустройство 
включает установку 
детских игровых 
площадок

СТАЛОБЫЛО
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В рамках рабочей поездки глава Дмитровского 
городского округа Илья Поночевный посетил Троицкий 
собор города Яхромы. Здание было построено в 1895 
году известным меценатом И.А. Ляминым и способно 
вместить в себя до 4 тыс. человек. Сейчас в храме 
проводятся реставрационные работы. 

Илья Игоревич вместе с депу�
татом Госдумы Ириной Родниной 
проверил ход работ и осмотрел 
прилегающую к храму террито�
рию

Благочинный Яхромского цер�
ковного округа иерей Сергий Бер�

нацкий рассказал гостям о 
ходе реставрации.

Несмотря на обнов�
ления, которые про�
изводятся сейчас в 
колокольне собора, 
территория вокруг 
него выглядит акку�
ратной и ухоженной. 
Рядом расположен 

источник с роднико�
вой водой и лестни�

ца, ведущая к церкви 
от центра города. Уже за�

планировано благоустройство 
общественных пространств, на 
которых они находятся, что пол�
ностью отвечает запросу горожан, 
желающих, чтобы все это было до�
ступным и удобным.

Благочинный Яхромского цер�
ковного округа иерей Сергий Бер�
нацкий представил участникам 
встречи планы по улучшению тер�
ритории вокруг собора, включая 
организацию автостоянки для 
прихожан и гостей. Особое вни�
мание было уделено созданию ку�
пели на роднике. Илья Игоревич 
внимательно осмотрел источник. 
Отец Сергий рассказал главе окру�
га о значимости преображения 
этого места для яхромчан. 

По причине особенностей ланд�
шафта локация имеет высокий 
потенциал для благоустройства. 
После проведенных работ здесь по�
явится купель с удобными дорож�

ками и освещением, где верующие 
смогут окунаться на Крещение. 

Благочинный выразил наде�
жду, что это нужное дело будет 
общим не только для прихожан 
Троицкого собора, но и для всех 
яхромчан, поэтому участие и по�
мощь администрации Дмитров�
ского городского округа особен�
но важны. Глава муниципалитета 
полностью одобрил все предсто�
ящие изменения на территории 
храма, обещал всестороннюю под�
держку.

– Троицкий собор в Яхроме по пра-
ву считается одним из самых кра-
сивых храмов дмитровской земли. 
Мы продолжаем совместную рабо-
ту по восстановлению святыни – 
благодарю всех неравнодушных,  – 
сказал Илья Поночевный.

– Подъезжая к Дмитрову со сто�
роны Москвы, сложно не заме�
тить прекрасный Троицкий собор 
на высоком холме. Не только зда�
ние и колокольня, но еще и приле�
гающая территория имеют здесь 
большое значение. Все это нужно 
приводить в порядок с большим 
вниманием. Сегодняшняя встреча 
вселяет надежду, что мы двигаем�
ся в правильном направлении,  – 
отметила Ирина Роднина.

Отметим, что подобные проек�
ты объединяют в себе сохранение 
исторических объектов, вписыва�
ют их в реалии нового времени и 
способствуют развитию города.

В ФОКУСЕ

Поздравляю всех православных с великим 
праздником  – Рождеством Пресвятой Богороди�
цы. Рождение матери Иисуса Христа – начало но�
вой эпохи. Этот день – своего рода начало ново�
го «православного» года. Взгляните по�новому на 
окружающую вас действительность – на своего 
ребенка, на взаимоотношения в семье, на свои 
поступки.

Я не устаю повторять, что воспитание бла�
гочестия в семье – важный аспект жизни. Все 
мы прекрасно понимаем, что все идет из семьи. 
Мировоззрение, поведение в обществе, мысли и 
взгляды, стремления – формирование этого на�
чинается в семье. Важно вкладывать в сознание 
ребенка чувство долга и благодарности, ответ�
ственность, уважение к окружающим людям. 

Разумеется, свои коррективы в становление 
личности внесут детский сад, школа, затем – 
институт, коллектив на работе. Однако мно�
гое зависит от базы, того, что человек несет 
в себе – скажет он спасибо воспитателю или 
проигнорирует оказанную помощь, заступит�
ся за своего товарища в школе или отвернется, 
уступит место пожилому человеку в автобусе 
или притворится спящим. Примером для под�
ражания должен быть герой – человек, совер�
шающий добрые, доблестные, смелые поступ�
ки. Станьте для своего ребенка героем! 

СВЕТЛАНА 
ТЯГАЧЕВА, 
председатель 
регионального 
отделения МОО 
«Союз православных 
женщин» 
Московской области

Восстановление 
Троицкого собора 
продолжается

Новую церковь освятили!

17 сентября в ЖК «Мечта» 
состоялось освящение храма 
во имя Новомучеников 
и Исповедников земли 
Дмитровской. Это событие 
стало большим праздником 
для прихожан.

Чин освящения провел Преосвящен�
нейший Кирилл, епископ Сергиево�По�
садский и Дмитровский. 

Его Преосвященство Владыку Кирилла 
возле нового храма тепло встречали жи�
тели поселка «Мечта», прихожане, а также 
заместитель главы администрации Дми�

тровского городского округа Елена Вино�
градова. Она приветствовала Владыку от 
имени главы округа Ильи Поночевного: 

«Ваше Преосвященство, рады привет-
ствовать вас на Дмитровской земле! С 
гордостью отмечаем, что дмитровское 
духовенство всегда с нами в тесном взаи-
модействии и сотрудничестве, оказывает 
посильную помощь по ряду вопросов – за 
что огромная благодарность. Вместе мы 
можем многое!» 

Строительство храма было начато 31 
июля 2016 года, когда состоялся крестный 
ход и торжественный молебен в честь 
официального начала строительства ма�
лого храма на территории поселка. В дар 
храму Высокопреосвященнейший Влады�
ка Ювеналий благословил передать ча�
стицу святых мощей преподобного Сера�
фима Саровского. А чуть более чем через 
полгода – 19 марта 2017 года, состоялась и 
торжественная церемония освящения ку�
полов и крестов.

В храме богослужения совершаются по 
расписанию, служатся акафисты и разные 
требы, работает воскресная школа, заня�
тия в которой очень любимы детворой.

По своей архитектуре он является кре�
стово�купольным, с шатровой двухцвет�
ной кровлей. Свой формой он напоми�
нает, какой ценой человечество было 
избавлено от власти дьявола, о жертве 
Христа ради спасения людей, и что имен�
но через Веру, Церковь каждому открыт 
вход в потерянный предками Рай, к Спа�
сителю и Господу.

Его Преосвященству епископу Кирил�
лу в Великом освящении храма сослу�
жили иерей Сергий Сафронов, благочин�
ный Рогачевского церковного округа, 
иерей Сергий Бернацкий, благочинный 
Яхромского церковного округа, иеромо�
нах Иосиф (Романов), другие священно�
служители Рогачевского благочиния и 
Сергиево�Посадской епархии.

После службы епископ Кирилл вручил 
епархиальные награды тем, кто особо по�
трудился в деле возведения храма в жилом 
комплексе «Мечта». Это иерей Димитрий 
Яковлев, настоятель Серафимовского хра�
ма, протоиерей Георгий Гафаров, клирик Се�
рафимовского храма, меценаты Сергей Ква�
сов, Анатолий Починок, Евгений Реснов.

Благочинный Яхромского 
церковного округа иерей Сергей 
Бернацкий рассказал главе о 
ходе реставрационных работ 

 Реставрация 
колокольни 
Троицкого собора

Храм во 
имя Ново-
мучеников 
и Исповед-
ников земли 
Дмитровской

Владыка 
Кирилл 
общается 
с жителями

Рядом с Троицким 
собором  

БУДЕТ ОБУСТРОЕНА 
КУПЕЛЬ
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В Дмитровской торгово-
промышленной палате 
состоялось подписание 
трехстороннего 
соглашения 
о сотрудничестве 
и совместной деятельности 
между учреждениями 
образования 
и предприятиями 
по реализации 
профориентационного 
минимума 
для обучающихся в 
школах.

В школах округа уже не пер�
вый год активно ведется рабо�
та по профориентации школьни�
ков  и успешно реализуются такие 
программы, как «Путевка в жизнь 
школьникам Подмосковья» и «Би�
лет в будущее», благодаря кото�

рым старшеклассники вместе с ат�
тестатом получают и документ о 
получении ими начального про�
фессионального образования.

Перед церемонией подписания 
начальник Управления образова�

ния района Татьяна Малиннико�
ва рассказала присутствующим о 
профминимуме. Так, он ориенти�
рован на учеников 6– 11�х классов, 
в нем три уровня – базовый, основ�
ной и продвинутый, и в округе де�

лается все, чтобы все школы ра�
ботали именно по продвинутому 
формату. Для этого есть все усло�
вия, работают профильные клас�
сы, школа�новостройка в Дми�
трове будет инженерной, плюс 
– поддержка со стороны админи�
страции, заинтересованность от 
бизнеса, предприятий.

«С 1 сентября этого года во 
всех школах округа мы начали 
реализацию программы проф�
минимума. Это делается также в 
рамках выполнения поручения 
нашего Президента Владими�
ра Путина по подготовке в бли�
жайшие годы более 5 миллионов 
специа листов рабочих профес�
сий и проекта «Билет в будущее». 
Проф минимум  – 
это универсаль�
ный набор проф�
о р и е н т а ц и о н н ы х 
практик и инстру�
ментов для прове�
дения меро приятий 
по профес сиональ�
ной ориентации 
обу чающихся. Но 
наиболее успешная реализация 
этой программы возможна толь�
ко в случае консолидации всех 
участников профориентации 
подрастающего поколения. Это 
мы, образование, это наши пред�
приятия, бизнес, другие структу�
ры. В нашем округе такой опыт 

есть, он успешен, и мы его разви�
ваем дальше», – рассказала Татья�
на Малинникова.

В подписании соглашения при�
няли участие заместители гла�
вы администрации Дмитровского 
округа Елена Виноградова и Ольга 
Мошарова, президент Дмитровской 
торгово�промышленной палаты 
Александр Терентьев, председатель 
Совета директоров предприятий 
Дмитровского округа Игорь Мака�
ров, депутат Совета депутатов Дми�
тровского городского округа Денис 
Стародубов, а также руководитель 
Центра поддержки и реализации 
проектов молодежи «Твой старт», 
руководитель «Молодой Гвардии» 
Дмитровского округа Антон Кол�

мыков.
Само соглашение, 

в котором прописа�
ны все основные мо�
менты совместной 
работы сторон по ор�
ганизации и прове�
дению профориен�
тационной работы 
среди школьников 

в рамках профминимума, подпи�
сали руководители Управления 
образования, Дмитровской ТПП, 
Совета директоров округа, МФЦ,  
Центра поддержки и реализации 
проектов молодежи «Твой старт»» 
и другие субъекты сферы проф�
ориентации.

Закончил школу – 
получил профессию

Программа проф-
минимума реали-
зуется в рамках 
проекта «Билет в 
будущее» 

В Дмитровской школе 
№ 9 после более чем 
десятилетнего перерыва 
возобновил свою работу 
школьный Театральный 
народный музей имени 
А.К. Тарасовой.

Его создала более пятидесяти 
лет назад Тамара Матвеевна Яво�
ровская – учитель химии этой шко�
лы, человек, влюбленный в МХАТ, 
и большая поклонница великой 
Аллы Тарасовой. Между Тамарой 
Матвеевной и Алой Константино�

вой завязалась дружба, и актри�
са полностью поддержала идею со�
здать в подмосковной школе музей 
МХАТ СССР. И предала туда некото�
рые свои личные вещи. Но создать 
полноценный музей, посвященный 
одному из самых знаменитых со�
ветских театров и великой актрисе, 
удалось только в школе № 9.

Дружба между школой и зна�
менитым на весь мир МХАТ (тог�
да носившим имя Горького) была 
крепкой. В школу приезжали ар�
тисты, рассказывали ребятам о те�
атре, постановках, и школьники 
были частыми гостями как в Ка�

мергерском переулке, так и в новом 
здании театра на Тверском бульва�
ре. А на «Синюю чайку» ездили все 
классы без исключения.

Но в начале XXI века музей име�
ни А.К. Тарасовой практически пе�
рестал существовать.

«Мы пытались воссоздать му�
зей, но не получалось, не склады�
валось. До того момента, пока в 
нашу школу не пришла Людмила 
Миссан, педагог�организатор. Она 
просто горит этим музеем, и уже 
многое получилось»,  – рассказала 
Татьяна Чекаева, директор Дми�
тровской школы №9.

Именно Людмила Олеговна пред�
ложила уйти от замкнутого про�
странства кабинета, где раньше 
был музей, сделав в холле второ�
го этажа инсталляцию веранды из 
чеховского «Вишневого сада». На 
стенах – подлинные фотографии с 
разных спектаклей МХАТ, в витри�
нах – письма А.К. Тарасовой, ее лич�
ные вещи, костюмы, в которых она 
играла  – Анны Карениной, Марии 
Стюарт, Любови Раневской.

«Музей в нашей школе вновь за�
работал в январе, и уже удалось сде�
лать немало. Проводим экскурсии, 
творческие вечера для ребят раз�
ных возрастных групп, создали при 
музее школьный театр. И могу уве�
ренно сказать: музей очень пози�
тивно влияет на наших учеников, 
они стали интересоваться русской 
классикой, театральными поста�
новками. Они стали читать. Ведь Те�
атральный музей имени А.К. Тара�
совой всегда на себе нес большую 
нагрузку по нравственному и куль�
турному воспитанию ребят», – поде�
лилась Людмила Миссан.

Сейчас идет работа по восстанов�
лению дружбы с театром, там проя�
вили заинтересованность, и есть ве�
роятность, что творческие встречи 
для учеников школы № 9, на кото�
рые когда�то приезжали О. Ефремов, 
И. Саввина, О. Борисов, Ю. Мочалов 
и другие знаменитые МХАТовцы, 
возобновятся.

Живая история МХАТ Вышли 
на финишную 
прямую

60% – строительная готовность школы на 1100 
мест в мкр. №5 Дмитрова.

В настоящее время идут фасадные, кровельные работы, 
монтаж инженерных систем, включая системы водоснабже�
ния, водоотведения, электроснабжения и вентиляции, а так�
же благоустройство прилегающей территории. Ежедневно на 
стройплощадке трудятся порядка 170 рабочих и 10 единиц тех�
ники.

Это будет самое большое образовательное учреждение в окру�
ге. Оно поможет ликвидировать вторую смену в школе №3 и 
снизить нагрузку на ряд городских школ.

Здесь появится актовый зал на 400 мест с концертным обо�
рудованием, два многофункциональных спортивных зала, биб�
лиотечно�информационный центр с ИТ�зоной, столовая на 400 
мест с пищеблоком, административно�офисные и вспомогатель�
ные помещения.

Рядом со школой возведут стадион с легкоатлетическим сек�
тором, площадки для спортивных игр, учебно�опытную зону, 
место для проведения общешкольных мероприятий.

Ученики этой школы будут углубленно изучать физику и ин�
форматику.

Завершить строительно�монтажные работы на объекте под�
рядчик планирует в текущем году.

АКТУАЛЬНО

Между школами 
и предприятиями 
подписано 
соглашение о 
профориентации

Педагог-
организатор 
Людмила 
Миссан

Театральный музей в школе №9
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В Дмитровском городском округе 
дан старт программе проведения 
уроков мужества для учеников 
школ.

Уроки мужества всегда проводись в шко�
лах округа, они стали неотъемлемой ча�
стью системной и продуманной работы по 
патриотическому воспитанию юных дми�
тровчан. 

«В этом учебном году, исходя из требова�
ний времени, мы продолжаем проведение 
в каждой школе уроков мужества, с пригла�
шением на него участников СВО. Это будут 
как наши защитники, которые проходят 
реабилитацию в Дмитровском городском 
округе, так и родители, другие родствен�
ники наших учеников, кто встал на защи�
ту Родины в ходе частичной мобилизации, 
добровольцем или по контракту», – расска�
зала Оксана Чернова, заместитель началь�
ника Управления образования округа, ку�
ратор этого проекта.

Встречи на уроках мужества прохо�
дят в форме живого общения, чтобы под�

ростки могли бы не только послушать 
рассказы участников СВО, но и задать 
им вопросы. Этим встречам дано назва�
ние «Герои нашего времени». Первый та�
кой урок мужества прошел в Икшинской 

школе. Его участниками стали ученики 
5�6�х и 9�10�х классов. А гостями – Алек�
сандр, Али и Юрий, участники СВО, про�
ходящие сейчас реабилитацию после по�
лученных ранений.

«Мы все пошли на СВО добровольцами и 
не жалеем об этом. Свой выбор мы сделали 
потому, что хотим, чтобы и наши дети, и все 
вы могли иметь счастливое сегодня и зав�
тра», – сказал Александр.

Ребятам показали и фильм про Алексан�
дра: на СВО он стал комбатом с позывным 
«Штурман», а до этого на Дальнем Востоке 
был успешным предпринимателем. В бата�
льоне Александра – более 400 человек, ко�
торые ждут возвращения в строй своего ко�
мандира после ранения.

Алим – из Нальчика, Юрий – из Крыма, 
они тоже коротко рассказали о себе, о том, 
где им пришлось воевать.

Школьники внимательно слушали рас�
сказы участников СВО, а после задавали во�
просы. Например, о том, из какого оружия 
им приходилось стрелять, страшно ли это – 
воевать, кто больше всего нужен на войне?

После мероприятия гостей ознакомили 
с работой школьного музея, а ребята пода�
рили военнослужащим свои трогательные 
письма.

В течение года такие уроки мужества 
пройдут во всех школах округа. 

К защите Родины – будь готов!

СПАСИСЬ САМ И ПОМОГИ ДРУГОМУ
Единый областной день 
тренировки по эвакуации 
на объектах с массовым 
пребыванием людей прошел 
в Дмитровском округе.

Тренировка отработки действий персона�
ла при эвакуации на объектах с массовым 
пребыванием людей проводится на всей тер�
ритории Московской области по поручению 
губернатора региона Андрея Воробьева. Это 
мероприятие проходит не реже одного раза 
в год – в начале учебного года и, как прави�
ло, еще и весной.

Заместитель главы администрации Дми�
тровского городского округа Юрий Жаво�
ронков рассказал, что главной задачей та�
кой общеобластной тренировки является 
отработка навыков действий при возникно�
вении пожаров и чрезвычайных ситуаций 
на объектах, где находятся дети. А также на 
объектах с круглосуточным пребыванием 
людей, например, в больницах, интернатах.

«Крайне важно, чтобы взрослые – в част�
ности, педагоги, медицинский, иной персо�
нал – знали, что делать при возникновении 
пожара и как правильно и быстро, не допу�
ская паники, провести эвакуацию детей, па�
циентов. Учения нужны, чтобы эти навы�
ки и знания отрабатывались на практике. 
Еще аспект – дети, они также должны четко 
знать, что делать при угрозе возникновения 
пожара или же вообще ЧС, где находится эва�
куационный выход, как правильно передви�
гаться при эвакуации и что категорически 

делать нельзя. Отработка на практике этих 
важных знаний может в будущем спасти 
жизни», – сказал Юрий Николаевич.

Одной из самых крупных площадок 
нашего округа, где прошла общеобласт�
ная тренировка, стала Дмитровская шко�
ла №10. По сценарию в одном из помеще�
ний начался пожар: в связи с этим сразу же 
были приняты все необходимые меры по 
быстрому оповещению служб, задейство�
ванных в ликвидации этого ЧП, а также по 
эвакуации более чем тысячи детей в воз�
расте от 7 до 17 лет.

В учениях принимали участие сотрудни�
ки пожарной части № 35, отдела надзорной 
деятельности.

Дети должны четко знать, что делать 
при пожаре или ЧС

Вместе мы непобедимы!
Председатель Совета депутатов, 
депутат «Единой России» 
Дмитровского округа Михаил 
Зернов ведет активную работу 
по сбору средств на покупку 
дорогостоящего оборудования 
для мобилизованных на СВО 
бойцов.

Так, вместе с предпринимателями 
округа и неравнодушными жителями и 
представителями трудовых коллективов 
Михаил Зернов купил и передал анти�
дроновое ружье, стоимость которого пре�
вышает 500 тысяч рублей.

«Сейчас крайне важно быть едиными. 
Только совместными усилиями, сплочен�
ным коллективом мы можем оказать не�
обходимую поддержку нашим бойцам, 
приобретая и передавая им действитель�
но необходимое оборудование. Сегодня 
мы передали антидроновое ружье, ко�
торое спасет не одну жизнь и послужит 
сильным подспорьем для российских 
солдат», – сказал Михаил Зернов.

Ружье было передано Михаилу Левину, 
председателю Союза десантников Дми�
тровского городского округа, который ре�
гулярно выезжает к нашим бойцам и пе�
редает вещи первой необходимости.

Михаил рассказал присутствующим о 
принципе работы данного ружья, а так�
же о его функционале и важности его по�
купки:

«Данное оборудование предназначено 
для выведения из строя квадрокоптеров 
и БПЛА. Данная модель не из простых, 
имеет широкий ряд рабочего диапазона, 
а также высокую мощность, что позво�
лит бойцам на более дальнем расстоянии 
обез вреживать вражеские дроны», – рас�
сказал Михаил.

Президент мотоклуба «Ночные волки» 
Дмитров» Сергей Горшенев напомнил о 
социальной поддержке семей военнослу�
жащих, участвующих в СВО.

«Ежедневно российские военные, сре�
ди которых много отважных дмитров�
чан�добровольцев, защищают страну, 
чтобы их дети, родные и близкие видели 
только мирное небо над головой. Стать 
защитником можно, заключив контракт 
с Минобороны РФ», – отметил Горшенев.

Он добавил, что в Московской области 
каждый военнослужащий, заключивший 
контракт на год, получает единовремен�
ную выплату 600 тыс. рублей. Более 200 
тыс. руб. – ежемесячная выплата «за лен�
той» – на территории новых субъектов РФ.

Подробная информация о служ-
бе по контракту доступна на сайте 
контрактмо.рф. Вопросы можно за-
дать по телефону +7 (495) 990-77-77.

В Дмитровском городском окру-
ге вопросами службы по контракту 
занимается военный комиссари-
ат по г. Дмитров, Дубна, Талдом, он 
находится по адресу: г. Дмитров, 
ул. Чекистская, 2, ежедневно с 9:00 
до 18:00, телефон +7-495-993-81-47.

АКТУАЛЬНО

Встречи на уроках мужества 
проходят в форме живого общения

Тренировка эвакуации в школе №10

Сотрудники пожарной части №35

 Мобилизованным бойцам 
передали антидроновое ружье
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Дмитровчанка 
стала абсолютной 
чемпионкой 
России по выездке 
этого года.

В минувшие выход�
ные в конно�спортив�
ном комплексе Maxima 
Park завершились глав�
ные старты России по 
выездке. 27 сильней�
ших спорт сменов Боль�
шого круга разыграли 
титул чемпиона России, 
также за звание силь�
нейших поборолись 
юниоры, юноши и всад�
ники Малого круга.

В абсолютном лич�
ном первенстве Чемпионата России по выездке лидером стала пред�
ставительница Дмитровского округа  – Регина Исачкина. Спортсмен�
ка выступала на 14�летнем мерине венгерской теплокровной породы 
по кличке Фирка. По сумме процентов, набранных в трех программах 
(220,934%), она опередила Юлию Винницкую, также показавшую вы�
сокий результат (220,531%). Третье место абсолюта – у Инессы Мерку�
ловой.

– Поздравляю дмитровскую спортсменку с отличным выступлением 
и заслуженной победой! Я очень рад, что именно в нашем округе прохо-
дят такие масштабные и зрелищные события для болельщиков конно-
го спорта и просто любителей активного отдыха, – прокомментиро�
вал глава Дмитровского округа Илья Поночевный.

Регина Исачкина – мастер спорта международного класса, член ос�
новной сборной России по выездке, а также президент и старший тре�
нер конно�спортивного клуба «Русский Алмаз».

– Конкуренция в этом году мощная. На КЮР Большого приза (часть 
конного многоборья) вышла как минимум дюжина очень сильных 
спортсменов. Инесса Меркулова и Юлия Виницкая весь турнир шли 
рядом, так что победа далась нелегко, – рассказала победительница 
чемпионата.

Наша спортсменка – лучшая! 

История комплекса началась 
первыми крупными спортивными 
состязаниями – Открытыми 
соревнованиями Московской 
области по биатлону среди 
юношей и девушек 11-12 лет, 13-14 
лет – в дисциплине «роллеры- 
смешанная эстафета». Опробовать 
в деле новую трассу и стрельбище 
приехали 32 команды со всего 
Подмосковья. Участниками 
соревнований стали 128 юных 
спортсменов. Одним из почетных 
гостей был известный спортивный 
комментатор и телеведущий 
Дмитрий Губерниев.

УДОБНО И БЕЗОПАСНО

В Центре созданы максимально ком�
фортные условия: обустроена лыжерол�
лерная трасса со стартовыми и финишны�
ми площадками, а также – стрельбище с 30 
огневыми рубежами. Трасса полностью ос�
вещена, имеется здание с необходимой ин�
фраструктурой и теплыми раздевалками, 
и, конечно, предусмотрена вместительная 
парковка.

При этом биатлонный комплекс рас�
положен в черте города. Рядом находит�
ся  детский сад и школа, откуда дети смо�
гут наблюдать за тренировками, что будет 
вызывать  у них дополнительный интерес 
к спорту.

По правилам безопасности можно ис�
пользовать только пневматические вин�
товки. От классических мелкокалиберных 
ружей пневматика отличается меньшей 
мощностью и по закону не является оружи�
ем, поэтому заниматься биатлоном можно 
уже с 9 лет.

– Дети непоседливы, а биатлон дает воз�
можность и выплеснуть энергию, получить 
энергетическую нагрузку, и сосредоточить�
ся для выстрела. Это учит ребят дисципли�
не, самообладанию и самоконтролю, ко�
торого зачастую не хватает современным 
школьникам,  – рассказала Елена Мешал�
кина, заместитель генерального директора 
МБУ Центр развития физической культуры, 
спорта и отдыха. 

С наступлением зимнего сезона сорев�
нования будут проводиться уже на лыжах. 
Центру есть куда развиваться – трассу со вре�
менем расширят и усовершенствуют. Лыжи 
и биатлон – близкие нам по духу виды спор�
та, словно созданные для русской зимы. 

ОДНА ИЗ ЛУЧШИХ ТРАСС 
В ПОДМОСКОВЬЕ

– Ребята получили здесь, в Дмитрове, ве�
ликолепный подарок, в нашем детстве та�
кой Центр даже сложно представить. Когда 
ты видишь счастливые глаза детей, понима�
ешь, для чего все это создается,  – отметил 
Дмитрий Губерниев.

Надо отметить, приезд звезды спортив�
ной журналистики не остался незамечен�
ным юными спортсменами: ребята с удо�
вольствием общались с Дмитрием и делали 
с ним совместные фото.

И конечно, участники соревнования по 
достоинству оценили плюсы нового спор�
тивного объекта. 

– Хорошая трасса, одна из лучших, силь�
ные соперники, мы счастливы находиться 
здесь и очень рады, что нас сюда пригласи�
ли, – рассказал Саша Левицкий. Он со сво�
ей командой приехал в Дмитров из Вязьмы. 

Ребята из других команд с ним солидар�
ны. Новая трасса понравилась всем юным 
спортсменам без исключения.

После соревнований настроение ребят 
поддержали мороженым и творожными 
сыр ками, которые раздавали бесплатно. 
День выдался жарким и активным, так что 
холодное угощение оказалось очень кстати. 

НАГРАДЫ И БЛАГОДАРНОСТИ
Медали и грамоты победителям вручали 

почетные гости мероприятия: комментатор 
Дмитрий Губерниев, двукратная чемпион�
ка мира Ольга Завьялова, заслуженный тре�
нер России по биатлону и лыжным гонкам 
Геннадий Раменский.

От имени главы Дмитровского городско�
го округа Ильи Поночевного всех участни�
ков поблагодарил его заместитель Констан�
тин  Соловьев. Он выразил признательность 
Федерации биатлона и всем неравнодуш�
ным людям, которые помогали и поддержи�
вали на каждом этапе создание этой самой 
крупной в Подмосковье площадки. Также 
благодарственные письма получили пред�
ставители администрации, спонсоры и ру�
ководство Центра развития физической 
культуры и спорта.

После окончания торжественной части 
для дмитровчан и гостей праздника с по�
пулярными песнями в собственном испол�
нении выступила группа Guberband, кото�
рую возглавляет Дмитрий Губерниев. Этот 
творческий коллектив  зрители встретили 
с большим восторгом.

Праздник прошел на одном дыхании и 
принес множество ярких эмоций.  Интерес�
но, что в начале сентября, еще до официаль�
ного открытия, комплекс уже успел при�
нять два региональных турнира: 2 сентября 
прошли соревнования Московской области 
по биатлону, а 3 сентября – Первенство Мо�
сковской области по биатлону.

СПОРТ

ЗАБЕГ С ПРЕПЯТСТВИЯМИ
В Дмитровском округе состоялся 
суперфинал чемпионата «Гонка героев». 

В минувшие выходные в Горнолыжном клубе Лео�
нида Тягачева состоялась финальная в этом году 
спортивная гонка всероссийского масштаба для 
профессиональных спортсменов и любителей. От�
крыла мероприятие руководитель Лиги героев Ксе�
ния Шойгу.

«Гонка героев» – это крутой забег с препятствия�
ми: драйв, поддержка и уверенность для каждого! 
Не обязательно быть профессиональным спортсме�
ном, участие могут принять все желающие любого 
уровня подготовки и разных возрастных категорий. 

Чтобы побороться в финале гонки, многие спорт�
смены приехали из других городов и регионов. 
Участники преодолевали полосу препятствий дли�
ной 9,3 км и 35 препятствий, разработанных про�
фессиональными инженерами и опытными ин�
структорами, – рукоходы и переправы, рвы и поля 
с колючей проволокой, достойная награда и чувство 
гордости на финише. И это только часть незабывае�
мого приключения.

Победителями забега с препятствиями в катего�
рии Pro стали Константин Сутулов и Наталья Студе�

никина, они проходили 35 испытаний на силу и вы�
носливость. 

Отдельно состоялся чемпионат России по гонкам 
с препятствиями на дистанции 100 метров. В муж�
ском зачете победу одержал Артем Коробков, в жен�
ском – Яна Пушкарева.

Также были массовый и командный старты для 
любителей, в которых приняли участие около 3 тыс. 
человек. Они пробежали сокращенную трассу 6,5 км 
и 30 препятствий без учета времени. 

На протяжении всего мероприятия для участни�
ков гонки и их болельщиков работала фан�зона. Там 
можно было принять участие в массовой разминке 
и других спортивных активностях от партнеров ме�
роприятия, а также отдохнуть в зоне восстановле�
ния и перекусить.

«Финальная «Гонка героев» снова прошла в Дми-
тровском округе. У нас есть все для проведения таких 
масштабных мероприятий. Благодарю организато-
ров и участников гонки за полученное удовольствие 
и массу положительных эмоций, всех, кто смог уви-
деть эту зрелищную гонку сильных и смелых. Всем 
спортсменам желаю здоровья и ярких побед в новом 
сезоне!» – прокомментировал глава Дмитровского 
округа Илья Поночевный.

Желаем спортсменам дальнейших успехов, ведь 
только преодолевая препятствия – ты побеждаешь 
свои страхи!

Биатлон с детства
В микрорайоне Внуковский после реконструкции 
торжественно открылся Центр зимних видов спорта

Дмитрий Губерниев общается 
с юными спортсменами

Победитель первенства – 
Регина Исачкина

Участники забега 
преодолевали 
35 препятствий

Дмитровский центр зимних видов 
спорта – самая крупная спортивная 
площадка в Подмосковье
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В поселке Новосиньково 
впервые прошла 
масштабная 
диспансеризация, 
организованная 
на территории ФОК.

Раньше поэтапную проверку 
состояния здоровья можно было 
пройти только в местной боль�
нице или в Дмитрове. В этот раз 
более 400 жителей поселка и со�
седних населенных пунктов по�
сетили нужных специалистов, 
которые сами приехали в посе�
лок для проведения диспансери�
зации. 

Конечно, количество исследо�
ваний варьируется в зависимости 
от возраста пациента. У молодежи 
на все процедуры уходило 15�20 
минут, у старшего поколения – до 
часа. В процессе диспансеризации 
пациенту нужно пройти антропо�
метрию, сдать кровь, проверить 
давление и, если нужно, сделать 
дополнительную диагностику.

–  Здесь можно пройти диспан�
серизацию полностью  – провести 
спирометрию, измерить глазное 
давление, сделать ЭКГ и флюоро�
графию. Кроме того, рядом с ФОК 
установлены 3 мобильных ком�
плекса. В одном из них – флюо�
рограф, в другом работают врачи 
акушеры�гинекологи, в третьем  
проводится вакцинация,  – сооб�
щил Александр Авакян, главный 
врач ГБУЗ МО Дмитровская об�
ластная больница. 

Он отметил, что такие меро�
приятия вызывают положитель�
ный отклик у людей, а значит, по�

добные акции будут проводиться 
чаще и в различных локациях.

Чтобы уделить внимание каж�
дому жителю, было привлечено 
большое количество медработ�
ников и технических средств. 
На площадке работали порядка 
30 сотрудников больницы. Кро�
ме того, в зале было достаточ�
но мест, где можно присесть и 
отдохнуть, но большинство по�
сетителей проходили процеду�
ры быстрее, чем привыкли, и не 
успевали устать.

Нелли Светличная, главная ме�
дицинская сестра Дмитровской  
больницы, участвовала в орга�
низации диспансеризации. Она 

отметила, что людям нравит�
ся – процесс быстрый и удобный. 
Жителям не приходится лишний 
раз выбирать время, записывать�

ся и ждать – все доступно в одном 
месте и в один момент времени. 

Подобные мероприятия регу�
лярно проводятся в Дмитрове на 
стадионе «Локомотив». Следую�
щая большая диспансеризация 
там состоится 7 октября, на пло�
щадку будут привлечены допол�
нительные специалисты  – онко�
логи�маммологи, УЗИ�диагносты.

Ирина Павлюк и ее мама Ксения 
приехали из соседней деревни 
Абрамцево  – решили воспользо�
ваться возможностью проверить 
здоровье без поездки в Дмитров.

–  Маме надо пройти специа�
листов, чтобы выписывать лекар�
ства по диабету, давлению, а здесь 

можно пройти все вместе и дале�
ко ехать не надо. Все приветливы, 
стараются помочь, пропускают,  – 
поделилась впечатлениями Ири�
на.

Житель поселка Новосинько�
во Михаил Жестков внимательно 
относится к здоровью и проходит 
диспансеризацию, как положено 
по возрасту – каждые 6 месяцев.

– Мне понравилось, хорошо ра�
ботает медицинский персонал. 
Меня провели по нужным специ�
алистам, я нигде не стоял в очере�
ди и не ждал, все понятно. В одном 
месте можно сдать кровь и сделать 
флюорографию,  – рассказал муж�
чина.

Что касается результатов ис�
следований, то для их получения 
тоже не придется никуда ходить  – 
в течение 7�10 дней, когда специ�
алисты больницы получат необ�
ходимую информацию, пациент 
увидит ее в личном кабинете на 
«Госуслугах».

– У нас запланированы мас�
штабные единые дни диспансе�
ризации. Четыре подобных акции  
провели в Дмитрове, сегодня  – в 
Новосиньково. До конца года у нас 
большие планы,  – добавил Алек�
сандр Авакян.

У сотрудников Дмитровской  
больницы накопился обширный 
опыт проведения массовых дис�
пансеризаций и расширилась тех�
ническая база. Так, в Новосинь�
ково был использован совсем 
недавно полученный больницей 
новый мобильный фельдшер�
ско�акушерский пункт (ФАП), ос�
нащенный самым современным 
оборудованием.

Проверить здоровье – это несложно

МЕДИЦИНА

Естественные роды 
без лишних вмешательств

Диспансеризацию 
прошли 

БОЛЕЕ 400 ЖИТЕЛЕЙ
Дмитровского 

городского округа

Диспансеризация включала в себя 
измерение артериального давления

Каждая женщина мечтает родить 
здорового ребенка. Но случаются 
ситуации, когда во время нормального 
течения беременности возникают 
различные патологии. В акушерском 
отделении Дмитровской больницы 
имеется все необходимое для  
благополучных родов у женщин с любой 
акушерской и экстрагенитальной 
патологией в сроке беременности  
не менее 34 недель. 

Если профилактика и лечение преждевременных 
родов оказались неэффективными по разным при�
чинам, беременная в сроке  с 22 до 34 недель  пе�
реводится в перинатальный  центр для того, чтобы 
мама с недоношенным ребенком находились  вме�
сте на этапе лечения  в отделении патологии ново�
рожденных.   

Наш роддом использует все имеющиеся на сегод�
няшний день современные подходы и технологии:

• придерживается тактики естественных родов 
без лишних медикаментозных и инструменталь�
ных вмешательств;

• приветствует и пропагандирует партнерские 
роды и метод «кенгуру»;

• проводит ранее прикладывание ребенка к гру�
ди матери в течении «золотого часа»;

• практикует совместное пребывание мамы с ре�
бенком после родов . 

Роды  проводятся в индивидуальных  родовых  
боксах, которые оснащены всем необходимым 
оборудованием. В отделении круглосуточно дежу�
рит врач�анестезиолог, отвечающий за проведение 
обезболивания во время родов и медицинских ма�
нипуляций. Все наши врачи�неонатологи и аку�
шеры�гинекологи имеют квалификационные кате�
гории.

В течение первых трех дней  в роддоме в 
соответствии с программой «Я родился в 
Подмосковье» сотрудники ЗАГС оформля-
ют свидетельство о рождении ребенка, стра-
ховой полис, прикрепление к детской поли-
клинике, материнский капитал, очередь в 
детский сад. При выписке выдается денеж-
ное вознаграждение или подарок по выбору 
женщины.
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Недавно жители Подосинок 
отметили День поселка. 

В рамках мероприятия Центр куль�
турного развития «Подосинковский» 
Дмитровского городского округа про�
вел ежегодный открытый фестиваль 
народного творчества «ПодОсинками». 

Подосинковский фестиваль стал 
площадкой и народного декоратив�
но�прикладного творчества. Здесь 
ежегодно происходит обмен опытом и 
укрепление дружеских связей между 
мастерами и участниками. 

Перед зрителями выступили твор�
ческие коллективы и исполнители 
Дмитровского округа ЦДК «Созвездие» 
филиала «На Большевистской»: образ�
цовый коллектив «Хореографический 
ансамбль «Задумка», солисты коллек�
тива академического пения «Прима�
вера», солисты вокального ансамбля 
«Родник». Хранители души народной 
песни покоряли сердца вокалом, а тан�
цоры со своими задорными плясовы�
ми восхищали русской удалью. 

Бурными аплодисментами встреча�
ли малышей из танцевального коллек�
тива «Истоки», ноги сами шли в пляс 
от их номера «Махонька». 

На празднике присутствовали ма�
стерицы Дмитровского городского 
округа со своими рукодельными то�
варами, это и мыло ручной работы, 
нарядные куклы и шоколад, деви�

цы–красавицы проводи�
ли мастер�классы по народ�
ным промыслам. 

Радует, что фестиваль 
«ПодОсинками» с каждым 
годом привлекает все боль�
ше детей и молодежи. Каж�
дому он дает возможность 
прикоснуться к корням рус�
ской народной культуры.

Вскоре два спектакля 
Дмитровского театра будут 
показаны в Беларуси, куда 
труппа отправится уже в 
конце сентября.
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КАЛЕЙДОСКОП

КОРОТКО О РАЗНОМ
В поселке Новосиньково ежегодно проходит празд�

ник «Дары осени». В нем традиционно принимают уча�
стие все учреждения образования и культуры, а также 
и местные жители. Им очень нравится это меропри�
ятие, они всегда с удовольствием приходят на него и 
участвуют в конкурсах. А «Щедрый стол» – самый лю�
бимый, в нем никто не остается без угощения! Празд�
ник удался! А хорошая погода только способствовала 
отличному настроению.

В пос. Икша в молодежном центре «Родники» со�
трудники Комплексного молодежного центра «Сфера» 
провели беседу с подростками на тему «Терроризм –
угроза обществу». Они рассказали ребятам о том, как 
не стать жертвой террористов, о правилах поведения 
при встрече с незнакомыми людьми, о том, что делать, 
если обнаружили подозрительные предметы. Подоб�
ные знания очень важны!

В пос. Семеновское подростки побывали на меро�
приятии «Не окажись в паутине!», которое было прове�
дено в Молодежном центре «Семеновский» Комплекс�
ного молодежного центра «Сфера». Тема беседы была 
актуальной  – профилактика употребления психоак�
тивных веществ (ПАВ). Цель мероприятия – повышение 
уровня информированности подростков о проблемах, 
возникающих при употреблении ПАВ. Ребятам расска�
зали о том, какой вред наносит здоровью употребление 
этих веществ, и о том, как выработать устойчивые на�
выки, предотвращающие употребление ПАВ. 

В Яхроме в Центре культурного развития «Яхром�
ский» недавно состоялся традиционный День от�
крытых дверей. Все желающие смогли ознакомить�
ся с работой творческих коллективов, поучаствовать 
в мастер�классах, побывать в планетарии и на празд�
ничной концертной программе, которую подготови�
ли участники творческих коллективов. Еще для по�
сетителей Центра была разыграна лотерея, призами 
которой были сертификаты на бесплатное посеще�
ние занятий творческих коллективов и платных. По 
завершении мероприятия детей ожидал особый сюр�
приз – бумажная дискотека!

Уважаемые члены АСН и ЗУ «Но-
вые Горки на Дмитровке»!

Настоящим уведомляю вас о 
том, что я, Гарина Ольга Васильев-
на, являясь членом АСН и ЗУ «Но-
вые Горки на Дмитровке» (ИНН 
7725255369), имею намерение об-
ратиться в суд с иском о призна-
нии недействительными реше-
ний общих собраний членов АСН и 
ЗУ «Новые Горки на Дмитровке» от 
25.03.2023 г. и от 19.08.2023 г. по ос-
нованиям, предусмотренным Граж-
данским кодексом РФ. 

Члены АСН и ЗУ «Новые Горки на 
Дмитровке», разделяющие мою по-
зицию, могут присоединиться к 
иску. По всем возникшим вопросам 
и за дополнительной информацией, 
имеющей отношение к делу, прось-
ба обращаться по электронной по-
чте: sashazu@gmail.com.

Жителям Дмитровского округа – клиентам МосОблЕИРЦ до-
ступна подписка на электронную квитанцию на оплату комму-
нальных услуг. Это – точная копия бумажного счета, но имеет 
ряд преимуществ:

– позволяет оплачивать ком-
мунальные услуги онлайн;

– не потеряется и не придет 
в негодность. Счета сохраня-
ются в личном кабинете, ска-
чать квитанцию можно за лю-
бой выбранный период;

– сберегает природные ре-
сурсы.

Подписку на электронный 
счет можно оформить в личном 
кабинете на сайте МосОбл-
ЕИРЦ и в мобильном приложе-
нии «МосОблЕИРЦ Онлайн». 
В разделе «Платежи» в на-
стройках нужно выбрать оп-
цию «Получать платежные до-
кументы в электронном виде» 

и указать адрес электронной 
почты.

Оформить отказ можно там 
же, где оформлялось согла-
сие: в личном кабинете «Мос-
ОблЕИРЦ Онлайн» или в лич-
ном кабинете клиента АО 
«Мосэнергосбыт».

Оплатить счет можно прямо 
из электронной почты:

•В электронном письме от 
МосОблЕИРЦ с извещени-
ем о доставке счета нажмите 
на клавишу «Оплатить» и пе-
рейдите на страницу оплаты. 
Дополнительных действий не 
понадобится: не нужно авто-
ризоваться или указывать но-

мер лицевого счета, система 
идентифицирует плательщика 
автоматически.

•Выберите способ оплаты – 
банковской картой, Yandex Pay 
или через Систему быстрых 
платежей. При оплате cчетов 
МосОблЕИРЦ через СБП не 
взимается банковская комис-
сия и предоставляется скидка 
в размере 1% от суммы каждо-
го платежа.

Проконсультироваться по 
вопросам подписки на элек-
тронные квитанции и по-
лучить бумажный дубликат 
платежного документа мож-
но в любом клиентском офи-
се расчетного центра. Адреса 
и режим работы всех офисов 
можно посмотреть на сайте 
МосОблЕИРЦ. 

Праздник поселкового масштаба

Субботники в поселке 
Василево – добрая традиция 
и неотъемлемая часть 
общественной жизни.

Отложив домашние дела, в минув�
шие выходные жители поселка выш�
ли на уборку территории. Настроение 
у собравшихся было замечательное, 
не подвела и погода, подарив теплый, 
яркий солнечный день. Дружно взяв�
шись за инвентарь и вооружившись 
садовой техникой, участники суббот�
ника навели порядок на территории у 
колодца и поляне, где их руками вы�
сажены хвойные деревья. Также в 
зоне отдыха, где собираются жители 
для общения и проведения культур�
но�массовых мероприятий, дополни�

тельно высадили несколько кустов 
сирени.

Кроме того, добрые дела уборкой 
территории и посадкой зеленых на�
саждений не ограничились. Совмест�
ными усилиями Николая Шидлов�

ского, Андрея Тряпицына и Кирилла 
Абрамова были выполнены работы по 
ремонту крыши жилого дома, в кото�
ром проживает их односельчанин  – 
одинокий пенсионер с ограниченны�
ми возможностями.

НАВЕЛИ ПОРЯДОК СВОИМИ РУКАМИ

День поселка 
прошел ярко 

Жители 
дружно вышли 
на субботник


